

ひまわり通信

R5.4.27

新年度になり、1か月が経とうとしています。ひまわり組の子どもたちも少しずつ新しい環境に慣れてきていて、年長児としての様々な活動も積極的に取り組んでいる姿が見られます。また、自分たちで考え・話し合い「どうしたらいいか？」などを主体的に決めていく姿も増えてきつつあります。通信では、そんな子どもたちの姿をお知らせしたいと思います。

太鼓で遊ぼう

ひまわり組では、「太鼓で遊ぼう」が始まりました。月津町在住の鳥井千香子先生の「雅道」というチームのメンバーが講師となって教えて頂いています。4月の初回の活動では、子どもたちは初めて叩く太鼓に少し緊張しつつも楽しんで参加している姿が見られました。「最後はそーれっというんやよ」と言ったり「早く叩くところは1・2・3・4って8まで数えるんや！」と言ったり教えてもらったことを早速話し合っている姿がありました。太鼓で遊ぼうは月1回の活動となりますがそれ以外でも普段の保育の中で太鼓を打つ機会を沢山設けて楽しんでいこうと思っています。



スイカ ひまわりを育ててみよう！



子どもたちと「夏野菜は何を育てようか？」と話し合うと「すいかが良い！」という意見が多数ありスイカを育てることに決まりました。また「ひまわり組やしひまわりも！」という意見が出てきて、子どもたちは「それいい。ひまわりしたい」と大賛成となり、みんなでスイカとひまわりを育てることになりました。そこでひまわり組みんなで畑のどの辺に植えるかを見に行き「ここがいい！」とスイカを植える場所が決まった後に…



スイカの苗みんなで買いに行く？

行きた〜い！



実際の様子



じゃあ今度みんなで買いに行こう！でも買うって事は…

お金いるよ！



その場で話し合い



あ〜。本当やね。どうしよう

- ・お金作ってく？
- ・お家から持ってくる？
- ・パパに買ってもらう？等々



色々な意見が出た中で…

裏へ続きます！



お手伝いしてお金もらったら？

お手伝いって意見みんな賛成してるな。
このお手伝いを通して異年齢児との交流に繋がったらいいな

お家でもお手伝いするよ！

お手伝いしよう！

月津こども園でみんなが出来るお手伝いって何があるかな？

小さい子のお世話する！
ご飯食べさせたり！
布団敷いたり、とんとんしたりしたら？
小さい子と一緒に遊ぶ！
洗濯干す
お掃除する
草むしりとか！
等々

子ども達から色々な意見が出て、みんなでお手伝い活動をする事に決定しました。実際にお金をもらうのではなくポイントにし、目標ポイントまで貯まったらみんなで苗を買いに行くことにしました。小さい子の部屋では一緒に遊んだり、おやつを配ったりし「ちいさい子かわいい〜」という声も出ていました。年少・年中の子達にはお昼寝から起こすのを手伝ったり、布団を畳んで一緒に片づけたりといったお手伝いもし、無事に目標ポイントまで達成！25日にひまわり組みんなでJA あぐりまで行きスイカの苗・ひまわりの種を買って来ました。他クラスの苗も一緒に購入するおつかいもし、みんなで野菜の苗を選ぶと、同じトマトでも色が違うということに気が付くなど、あぐりでも色々な発見をしていましたよ。

お手伝いをして買ったスイカ・ひまわりは今後みんなでお世話し大切に育てていきます。「お手伝い活動」を継続することで、自分たちで出来たという自信につながったり、異年齢児との交流を通して相手を思いやる気持ちなどを育てていければと思います。

お手伝いするよ〜

園長先生、ポイント貯まったので一緒にスイカ買いに来てください！

いっぱいある！
どれにしよう？

お散歩も連れてくよ

大きいのと小さいひまわりある。

ぎゅーっとしてあげる♡

おしらせ

・9月1日(金)防災の日にお子様の引き渡し訓練を行います。ご協力お願い致します。詳細は後日お知らせします。

・年間行事予定に卒園式は3月25日(土)となっていましたが、正しくは3月23日(土)です。申し訳ありませんが訂正をお願いします。